



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Campus Comitán

PASIÓN POR EDUCAR

Licenciatura de Medicina Humana

Tema: Mapa conceptual de la vigilancia epidemiológica en las enfermedades transmisibles y no transmisibles

Alumno: Dulce Mirely Torres Narvaez

Materia: Epidemiología

Semestre: 2°

Grupo: C

Docente: Dr. Cecilio Culebro Castellanos

 UDS Mi Universidad

 @UDS_universidad

www.uds.mx

Mi Universidad

Tel. 01 800 837 86 68

Vigilancia epidemiológica de las enfermedades transmisibles y no transmisibles

La vigilancia epidemiológica constituye el subsistema de información del sistema de información, decisión, control de las enfermedades específicas, estudia la distribución, frecuencia, censos epidemiológicos y se lleva a cabo la promoción y prevención de la salud.

Enfermedades transmisibles

Son aquellas enfermedades causadas por agentes infecciosos específicos o por sus productos tóxicos en un huésped susceptible

Enfermedades Inmunoprevenibles: Son aquellas enfermedades que se pueden prevenir mediante la vacunación (Sarampión, rubeola, parálisis flácida aguda)

Enfermedades transmitidas por vectores: aquel que presente condiciones climáticas, gráficas y epidemiológicas aptas para la transmisión (fiebre amarilla, malaria, dengue, leishmaniosis, chagas, enfermedad por virus zika, chiconguya).

Infecciones de transmisión sexual: tiene gran impacto negativo con gestantes, recién nacidos y población en general (VIH-SIDA, sífilis gestacional y congénita, hepatitis B y C).

Enfermedades por micro bacterias: por los altos grados de contagios debe de ser vigilancia a nivel mundial (Tuberculosis pulmonar, T. extra pulmonar, T. meníngea, T. farmacorresistente y lepra)

Enfermedades no transmisibles

Son causadas principalmente por una infección aguda, dan como resultado consecuencias para la salud a largo plazo y con frecuencia crean una necesidad de tratamiento y cuidados a largo plazo.

Diabetes: enfermedad crónica que se caracteriza por presentar niveles aumentados de azúcar en sangre (glucemia).

Enfermedad cardiovascular: constituyen un conjunto de entidades que afectan el corazón y los vasos sanguíneos, los factores pueden ser niveles elevados de colesterol, triglicéridos, presión arterial elevada.

Enfermedad renal: es el funcionamiento anormal de los riñones por más de 3 meses o la alteración estructural de los mismos, a veces no es conocido hasta los estadios terminales.

Enfermedades respiratorias: comprometen al pulmón y a las vías respiratorias. Dentro de ellas se encuentra el asma, la enfermedad pulmonar obstructiva crónica.

Bibliografía

<https://salud.misiones.gob.ar/enfermedades-respiratorias/>

<https://www.paho.org/es/temas/enfermedades-no-transmisibles>

<https://webcache.googleusercontent.com/search?q=cache:6hiVt7zcRr4J:https://salud.misiones.gob.ar/enfermedades-no-transmisibles/+&cd=10&hl=es-419&ct=clnk&gl=mx>